



ZERTIFIKAT

Certificate



Die TÜV AUSTRIA SERVICES GMBH bescheinigt, dass die Firma
The TÜV AUSTRIA SERVICES GMBH certifies that



EGM Industrieguss GmbH

in / of

Gusswerkstraße 7

A-2513 Möllersdorf

geprüft wurde und das Qualitätssicherungs-System für Werkstoffhersteller
nach der Richtlinie 2014/68/EU Anhang I, Kap. 4.3 für Druckgeräte und
is proved and the quality-assurance system for material manufacturer
acc. to pressure equipment directive 2014/68/EU annex I, sec. 4.3 and accords all necessary requirements to

AD 2000-Merkblatt W0

erfüllt.

Hiermit wird bescheinigt, dass der Hersteller ein QS-System eingeführt hat und dies anwendet. Dieses QS-System wurde gemäß der Richtlinie 2014/68/EU in Bezug auf die im Geltungsbereich genannten Werkstoffe einer spezifischen Überprüfung nach AD 2000-Merkblatt W0 unterzogen.

This is to certify that the manufacturer has implemented and applies a QA system. This QA system has been subjected to a specific assessment for material acc. to directive 2014/68/EU and acc. to AD 2000-Merkblatt W0, with regard to the materials mentioned within the range of validity.

Die Betriebsüberprüfung erfolgte am:

13.04.2017

Date of audit:

Der Geltungsbereich und die Einzelheiten der Prüfung :

The range of validity and details of the inspection :

Gusseisen mit Lamellengraphit / Grey cast irons

Gusseisen mit Kugelgraphit / Spheroidal graphite cast irons

Werkstoffe nach / *Material according to*

EN 1561 Tabelle 1 Nummer: 5.1305; 5.1306; 5.1307

EN 1563 Tabelle 1 und Tabelle 3 Nummer: 5.3100; 5.3101; 5.3102; 5.3103; 5.3104;

5.3105; 5.3106; 5.3107; 5.3200; 5.3201; 5.3300

Gültigkeit bis:

12.04.2018

Date of expiry:

Der Hersteller verfügt über die erforderlichen Verfahren und Einrichtungen zur qualitätsgesicherten Herstellung und Prüfung, der im Geltungsbereich angeführten Erzeugnisse, sowie über das erforderliche sachkundige Personal.

The manufacturer disposes of the essential procedures and equipments as well as the required qualified personnel to ensure quality of manufacturing and testing the materials and products mentioned in the range of validity.

Zertifikat Nr.: **HZ-01939-17-FOE**

Certificate No.:

TÜV AUSTRIA SERVICES GMBH
A-1230 Wien, Deutschstraße 10
Wels, am 02.Mai 2017


Dipl.-Ing. Gerald Wittmann
Zertifizierungsbeauftragter

Certification responsible

